

La Nave abre convocatorias para acelerar a más de 40 startups nacionales e internacionales

- El centro de innovación del Ayuntamiento de Madrid busca 30 startups nacionales para su programa de aceleración y 12 internacionales para su programa de softlanding.
- Ambos programas ofrecen, de manera gratuita, formación, mentorías, acceso a inversión y muchos otros beneficios.

Madrid, 13 noviembre de 2025

La Nave ha abierto las [convocatorias](#) para inscribirse a las nuevas ediciones de sus programas más potentes de apoyo a startups: el Programa de Aceleración y el Programa Softlanding Europa. Dos iniciativas financiadas al 100% por el Ayuntamiento de Madrid que impulsan cada año a decenas de startups en fases clave de crecimiento y expansión internacional.

Ángel Niño, concejal de Innovación y Emprendimiento del Ayuntamiento de Madrid ha destacado el papel del ecosistema madrileño como motor de crecimiento y atracción de talento. *"Madrid es hoy un referente internacional en innovación, y eso es gracias al talento que cada año crece en espacios como La Nave. Desde su creación, las startups que han pasado por sus programas han levantado más de 160 millones de euros en inversión, contribuyendo de forma directa al impulso de la economía madrileña y a la generación de empleo cualificado. Queremos seguir impulsando el ecosistema innovador de la capital para que tenga un impacto real en la sociedad, y estas nuevas convocatorias son una puerta abierta para quienes quieren construir el futuro desde Madrid"*.

El [Programa de Aceleración](#) de La Nave seleccionará 30 startups nacionales con un producto mínimo viable (MVP) que estén listas para validar su modelo de negocio, escalar y acceder a nuevos mercados. Durante seis meses, las startups seleccionadas recibirán formación práctica, mentorías individuales con expertos en innovación y estrategia empresarial, espacio de trabajo, visibilidad en grandes eventos de innovación nacionales e internacionales y acceso a una red de inversores y agentes financieros, corporaciones, centros de investigación o entidades colaboradoras compuesta por más 1.400 agentes del ecosistema.

Por su parte, el [Programa Softlanding Europa](#) acompañará a 12 startups internacionales interesadas en establecerse en España. A través de sesiones formativas, mentorías y acompañamiento online, el programa facilitará su implantación en Madrid una vez finalizada esa primera etapa en remoto, ofreciendo apoyo y toda la ayuda necesaria para el crecimiento del proyecto en nuestro país.

Un impulso para los emprendedores

Los emprendedores que ya han pasado por alguno de los programas de La Nave destacan la utilidad de las formaciones y mentorías para adquirir conocimientos financieros y legales, definir nuevas

líneas de negocio, identificar al cliente ideal o fortalecer la estrategia comercial. Para Carlos Pelayo, CEO y fundador de Proteckthor, startup ganadora de la 7^a edición del Programa de Aceleración de La Nave, participar ha supuesto un punto de inflexión en su trayectoria. *"Este programa nos ha dado el impulso y la visibilidad que necesitábamos para consolidar nuestro producto dentro del mundo del deporte de alto rendimiento. Estar aquí ha supuesto un paso enorme: nos ha ofrecido notoriedad, acceso a nuevos clientes y el escaparate que una startup necesita para crecer. Formar parte de esta comunidad te permite compartir experiencias, afrontar problemas comunes y encontrar soluciones conjuntas. La Nave hace que tu startup no sea tan pequeña: te da voz, apoyo y un lugar dentro del ecosistema emprendedor"*.

Y es que más allá de la formación, La Nave ofrece un entorno colaborativo en el que las startups encuentran apoyo, acompañamiento y una comunidad de innovación con la que compartir retos, contrastar ideas y generar sinergias con otros emprendedores, empresas e inversores, desde business angels hasta fondos de venture capital, que forman parte activa de su ecosistema. Si tú también quieres hacer crecer tu startup, **las inscripciones están abiertas hasta el 5 de enero de 2026.**

Sobre La Nave

La Nave es el centro de innovación de referencia del Ayuntamiento de Madrid. Un punto de encuentro abierto a cualquier ciudadano, estudiante, emprendedor, inversor, gran corporación, institución o profesional innovador que tenga la actitud y el potencial para dar respuesta a los retos de la ciudad. Hay actividades diarias y formativas sobre nuevas tecnologías y metodologías; espacio de trabajo y programas para startups adaptados a sus necesidades y un ecosistema de emprendimiento e innovación consolidado a nivel nacional e internacional.

